
会長就任のご挨拶 

 

この度、上野南部地区住民自治協議会の会長に就任いたし

ました。微力ではございますが精一杯務めさせていただく

所存です。 

 

 

昨年度は、会長職務代理者として皆様のご協力を得て１年をかけて、自治協見

直しのため検討委員会を設置し、アンケート調査で皆様のご意見を反映した事

業の見直しを行いました。行政からの交付金が削減され、自治会・自治協ともに

厳しい状況ではございますが、皆様のご協力のもと役員一同力を合わせて２年

間取り組んでまいりたいと思います。 

 皆様のより一層のご指導、ご協力を賜わります様お願い申し上げ、ご挨拶とさ

せていただきます。 

会長 山本 寛 

 


